

Les contraintes et les perspectives de développement de l'élevage de la coquille Saint-Jacques en France



L'élevage des Pectinidés (famille des pétoncles et coquilles Saint-Jacques) a connu dans le monde quelques développements spectaculaires : Japon, Chine, Nouvelle-Zélande, Tasmanie (Dao, 1997). En France, des efforts importants en matière de recherche et développement ont été portés sur cet élevage : 2 contrats de plan Etat-région Bretagne (Dao et al. 1994), le contrat de baie Rade de Brest (Dao et al. 1996) et une action concertée européenne (Fleury et al. 1997). Mais la production reste encore marginale (100-150 t /an).

Auteurs du document : Fleury, Pierre-gildas, Paquotte, Philippe

Obtenir le document : Salon de la pêche de Lorient, journée Coquille Saint-Jacques, 4 octobre 1997

Thème (issu du Text Mining) : FINANCES - ECONOMIE, MILIEU NATUREL

Date : 1997-10-04

Format : text/xml

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/1997/acte-7305.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/1997/sup-7305.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/7305/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/les-contraintes-et-les-perspectives-de-developpement-de-l-elevage-de-la-coquille-saint-jacques-en-fr0>

Evaluer cette notice: